

Mais réfléchir sur sa faute n'était pas assez, il fallait la réparer.

— Attends moi là, dit-il au pauvret, qui se disposait à s'éloigner.

En quelques bonds, il fut à la ferme.

— Mère Mathurine, s'écria-t-il, donnez moi un second bol de lait et une autre miche plus grosse que la première, et je vous payerai le tout ensemble.

— Vous avez donc bien faim, aujourd'hui, Monsieur Jacques, interrogea la fermière étonnée.

— Très faim, mère Mathurine, et puis votre lait est si bon !..

Et sans attendre de réponse, Jacques se dirigea rapidement à l'endroit où il avait laissé l'enfant.

— Tiens, dil-il, mange et bois, et pardonne moi mon vilain mouvement de tout à l'heure.

Et tandis que le petit vagabond, heureux et surpris, savourait avec délices un déjeuner comme il n'en avait pas fait depuis longtemps, Jacques, du fond de son cœur, faisait au bon Dieu la promesse, bien ferme cette fois d'être bon et charitable à l'avenir.

CLAUDE AVRIL.



La borne de Javel

La Réponse publie un intéressant article sur la borne de Javel. Nous en reproduisons un extrait qui fera sourire quelques uns de nos lecteurs :

Javel est le quartier de Paris qui termine la rive gauche de la Seine, à l'aval du fleuve. Il est borné... Mais je m'aperçois que je vais encore parler des bornes de Javel. J'aime mieux parler d'une autre borne... C'est la borne de l'abonnement. Elle est placée pour plusieurs de nos lecteurs en Janvier 1911... Reculez la borne jusqu'à Janvier 1912, en payant votre abonnement tout de suite.